



C.O.C.C.

CONFERENCIA DE OBISPOS CATÓLICOS DE CUBA

Calle 20 N°160 e/13 y 15. Vedado. C.P.10400. La Habana. Cuba

Apartado Postal 635

Comunicado de la Conferencia de Obispos Católicos de Cuba.

El pueblo de Dios que peregrina en Cuba y sus Obispos, damos gracias a Dios por el nuevo Sucesor de Pedro, el Papa León XIV.

Expresamos nuestra profunda alegría y agradecimiento al Señor por este Don pascual que ha hecho hoy a la Iglesia y al mundo. Agradecemos igualmente la disponibilidad para el servicio que, con su Sí a Dios y a la Iglesia, nuestro Santo Padre ha testimoniado al aceptar esta misión abnegada y difícil.

La Iglesia de Dios en Cuba manifiesta su comunión afectiva y efectiva con el nuevo Supremo Pastor del rebaño de Cristo. Y le aseguramos nuestras oraciones, para que el Espíritu Santo sostenga al Papa en las tareas que tendrá que afrontar. Como mismo ha expresado en su saludo de esta tarde en Roma, seguiremos caminando juntos, trabajando por la Paz y por el anuncio del Evangelio, Buena Noticia de Salvación para todos, especialmente para los más sufridos y necesitados.

Agradecemos también las muestras de simpatía y las felicitaciones que hemos recibido por tantos cubanos en este día, hermanos cristianos de otras Denominaciones, autoridades y servidores públicos, miembros de instituciones fraternales, creyentes o no. Nos ha reforzado en la esperanza la constatación de que la elección del nuevo Sumo Pontífice ha sido acogida con alegría por tantos en este pueblo nuestro.

Que la Virgen de la Caridad, Madre y Patrona de Cuba, cuide con materna solicitud al Papa León XIV y a todo el pueblo santo de Dios.

Los Obispos Católicos de Cuba.

La Habana, 8 de mayo de 2025.